



Trainingspferd für den guten Zweck

Große Freude herrscht bei Christian Rinnerthaler. Der Plainfelder (27) kann nun für sein Lieblingshobby Voltigieren kostengünstig trainieren. Ermöglicht hat ihm das Lukas Ebner, Schüler der 8. Klasse des Werkschulheim Felbertal (im Bild links sein Tischlereitechnik-Lehrer Hand Klieber). Ebner hat in 60-stündiger Arbeit ein „Tonnenpferd“ für Rinnerthaler gebaut. Es kann an dessen Arbeitsstätte, dem Matthiashof, auch von dessen Kollegen verwendet werden. Bild: SN/WERKSCHULHEIM